

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

## COMMENT RÉAGIR

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 02/01/2015 à 19h29

Bonsoir

je souhaiterai vraiment avoir des conseils...je suis avec un homme qui est alcoolique depuis pas mal d années. Il a fait plusieurs cures.

Il est sobre depuis le mois de aout. je suis avec lui depuis juillet

Mais pour le nouvel an, il m'a dit que sa psy l avait autorisé à boire car elle le trouvait assez solide pour supporter.

Je l ai laissé faire en lui demandant juste si il était sure de lui, qu il avait sa fille et qu il ne devait pas retomber dans tout ca.

Je pense avoir mal agit, j aurais du peut etre du l en empecher...

Je ne peux pas dire si il a recommencé reellement n etant pas avec lui pendant quelques jours, mais j ai si peur...

j ai reagit comme il ne le fallait pas mais je ne savais vraiment pas comment faire. je ne connais pas ce genre de problemes...

pensez vous qu il puisse avoir reussi a boire juste le temps d une soirée??? et avoir stoppé le lendemain????

s il vous plait j ai tellement besoin de conseils pour l aider et savoir comment reagir face à tout ça

dois je lui prendre ses bouteilles, lui dire non....je suis avec cet homme depuis seulement 6 mois et je suis vraiment perdue.

je vous en remercie

## 1 RÉPONSE

---

[Profil supprimé](#) - 05/01/2015 à 09h00

Bonjour db62290,

Désolé je vais être brute de décoffrage !!!

La 1ere chose que j'ai envie de te dire c'est fuit loin de cette homme et de l'alcool, car cela isole, lit les témoignages sur le forum tu verra que c'est la même chose partout.

Honte, humiliation, culpabilité, détresse, peur, depression, violence physique et verbale, mises en danger de sa propre vie et celle des autres, et j'en passe.

Le tableau est loin d'être réjouissant, alors prend garde si tu veux rester avec cet homme.

Ne culpabilise pas de ta réaction, tu n'a rien fait de mal au contraire tu t'inquiète, et tu ne connaît pas l'alcool, alors ne soit pas dure envers toit même.

Sa psy est a mon sens complètement folle et "incompétente" ce n'ai pas le bon terme mais je ne sais pas comment le dire.

Dans le sens que un alcoolique qui est abstinente replonge à la 1ere goutte d'alcool ingérer c'est bien connu, même de l'alcool dans un repas (plat cuisiné avec du vin). Il existe certaines personnes qui ne replonge pas et reprenne une consommation normal d'alcool, mais elles sont très rare, et cela dépend aussi du degrés d'alcoolisme de la personnes, plusieurs facteur sont à prendre en compte.

si tu veux plus d'info appel sur le site, prend rdv avec un médecin spécialisé tu aura les réponses à tes questions.

voilà ce que je peux te dire pour l'instant, soit forte car ce n'est que le début.

bise

---